



spielt
Julia Jones und das Sinfonieorchester Wuppertal verabschieden sich mit den ›Uptown Classics /4< in die Sommerpause.

Selten gespielte Juwelen des Barock, der Wiener Klassik und des frühen 20. Jahrhunderts stehen diesmal auf dem Programm. Die ›Uptown Classics< sind eine junge Kammerorchester-Konzertreihe des Sinfonieorchesters. In diesem Format rückt das Orchester in kleiner Besetzung mit rund 30 Musikern näher an das Publikum heran. Am Freitag, 13. Juli, wird um 19.30 Uhr in der Immanuelskirche gespielt. Am Tag darauf ist das Orchester zum 11. Uhr um ersten Mal zu Gast in der Neandertalhalle Mettmann.

Zu hören sind zwei Orchesterstücke von Alessandro Scarlatti, Schostakowitschs Kammersinfonie in c-Moll und Joseph Haydns Ouvertü-



Selina Lohmüller (oben) und Ulrike Siebler sind die Solistinnen. Fotos: Dirk Sengotta



Foto: Dirk Freund

Wieder daheim: Dennis Malura.

stellen. Es macht mir Spaß, mich stelle mich in den Dienst der Mannschaft.“ Zwar hat der WSV seinaison noch nicht bestanden gegeben, dennoch ist Malura sicher: „Nach am 28. Juli gegen Aufsteiger TV Herkenrath: „Es wäre ein riesiger Fehler, das nicht ernst zu nehmen und den Blick auf den zweiten Spieltag in Essen zu richten. Es haben direkt drei Aufsteiger, und die kommen mit einer großen Euphorie. Da gilt es, den Ball flach zu halten!“ Euphorie herrschte auch

Dreierkette umgestellt. „Es war trotzdem ein tolles Erlebnis“, sagt der gebürtige Solinger diplomatisch. In der 67. Minute, als die Messen beim Stand von 2:4 gesehen war, wurde er noch eingewechselt. Immerhin fünf Minuten eher als der spätere Weltmeister Toni Kroos, der Zé Roberto ersetzte. Malura wohnt mit seiner Frau und den beiden Kindern (4 und 7) in Solingen. Dass die Union in der Vergangenheit verschwunden ist, das traditionsreiche Heim-Löns-Stadion Hessen weichen muss (Röntgenstadion in Potsdam), scheidet dem DOC, „extrem traurig. Ich ja das Fußball lernt.“ Wie gut, in den kommenden Jahren nun wieder am Zoo zu spielen. Infos zu dem FSV VfL und den VfB Lenden

on am Zoo
beim FSV VfL
Uhr) und
den VfB
Lenden

V
M
ve
85
4

Arme Leute – früher und heute

Um das Elberfelder System der Armenfürsorge und den damit verbundenen Konflikt zwischen Kirche und Kommune geht es bei einem Rundgang mit Frank Khan am kommenden Sonntag, 15. Juli. Das 2011 auf dem Elberfelder Kirchplatz errichtete Armenpflegedenkmal verdeutlicht beispielsweise auf soziale Umwälzungen im Elberfeld der 1850er Jahre.

Die Tour startet um 13.30 Uhr am Eingang der Sparkasse am Islandufer. Die Teilnahme kostet pro Person

Hiby im Atelierhaus

Den ganzen Sommer über bis zum 10. November präsentiert Hans-Jürgen Hiby seine Großskulpturen im Garten des Vok Dams-Atelierhauses im Rahmen der Ausstellung „Wi(e)derSehen – Begegnungen mit der Kunst“. Von der „ersten Zuneigung“ über die „reife Frucht“, den tanzenden Spalt, den „alten Wächter bis zu „Pluto, dem Herrn der



Unterwelt“, reichen die Titel der Werke, die dort gezeigt werden.

Wochenend-Knüller

Frisch aus unserer Bedienungstheke:

Deutsches Rumpsteak
zartes Steakfleisch,
natur oder mariniert,
gefroren/getaut

139



Rex
DIE VORAUSGEHT
(Do - So), 20.00 (Mo
mu**) SWIMMING
tägl. 20.50, So auch
**FRANZISKUS - EIN
NES WORTES** tägl.
, So auch 11.00 KIN-
JIS UND DIE ALIENS
5 HOTEL TRANS-
3 Mo - Mi 15.15, 17.30
F Sa - Mi 15.00
vorbehaltlich
nal mit dt. Untertiteln
AUFS OHR!
ren Webseiten
und-cloud.com

heater
9, 42103 Wuppertal

Wuppertaler rundschau

Wochenzeitung am Mittwoch · 11. Juli 2018 · Nr. 28 · 0202 27144-0 · www.wuppertaler-rundschau.de · Auflage

Tanztheater: Ein Streit
um Tanzkraft

Stadt verliert
im ASS-Prozess

